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Número: Singular, dual e plural. 

 

Na Lingua árabe, existe 03 (três) número, que são o singular, o dual e o plural. 

 

 

SINGULAR � É a forma original da palavra ou substantivo. 

 

Exemplos: Mestre αέ͋Ϊ˴ϣ˵    livro ΏΎΘϛ˶     escola   

Δγέ˴Ϊϣ˴ 

 

DUAL: O dual não é uma forma de plural, é usado somente quando expressa um par de 

seres ou objetos, sempre quando se referir ao numero dois, seja masculino ou feminino, a 

aplicação do dual, é simples, se forma acrescentando ao singular a  a terminação  ���

ϥ΍˶ quando a palavra for o sujeito da frase e a terminación  Ϧ˶ϳ�˴ quanto não for o sujeto da 

frase, ou seja, para o caso nominativo, aplica-se �ǹơ e para os demais casos, acusativos e 

genitivos, usamos ÈϦϳ. 

 

Exemplos: Livro  ΏΎΘϛ˶        dois livro   �ϥΎΑΎΘϛ±Ϧ˴ϴΑ˴ΎΘϛ˶�  

menino  Ϊϟ˴ϭ˴   dois meninos       �ϥ˶΍Ϊϟ˴ϭ˴��˶˶ϦϳΪ˴ϟ˴ϭ˴  

Se a palavra for feminina e termina em �˴ (Fatha), as terminações soão as mesmas 

precedidas de umΕ. 

Para o sujeito teremos ϥ˶ΎΗ e para os demais casos teremos Ϧ˶ϴΗ˴ 
 

Exemplos:  escola   Δγέ˴Ϊϣ˴    duas escolas  �ϥ˶ΎΘγ˴έ˴Ϊϣ˴±Ϧ˶ϴΘ˴γ˴έ˴Ϊϣ˴�  
 

cidade    ΔϨϳΪϣ˴  duas cidades �ϥ˶ΎΘϨ˴ϳΪϣ˴���ϦϴΘϨϳΪϣ  
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Se um dual é a primeira palavra de uma oração de genitivo, perde a terminação ϥ˶. Veja 

abaixo. 

Escolas da cidade   ΔϨϳΪϤ˴ϟ΍�ΎΘγ˴έ˴Ϊϣ˴  

O menino estudou na escola da cidade �ΔϨϳΪϤ˴ϟ΍�ϲΘ˴γ˴έ˴Ϊϣ˴�ϲϓ�α˴έ˴Ω˴�Ϊϟ˴Ϯ˴ϟ΍ 
 

PLURAL: Temos duas formas de plural na língua árabe, são o Plural Regular e Plural 

irregular. 

O plural regular masculino se forma dando ao singular as terminações para o sujeito ϥ˴ϭ ˵, 

e para os demais casosϦ˴ϳ, independente se a palavra esta definida ou não. 

Exemplos: mestre αέ͋Ϊ˴ϣ˵,    mestres        ϥ˴Ϯγέ͊Ϊ˴ϣ˵��Ϧ˴ϴγέ˷Ϊ˴ϣ˵�  

 

No geral temos plural regular com as palavras que começam por ϡ˵, quando é sujeito da 

oração, veja:  

Os mestres da cidade, ΔϨϳΪϤ˴ϟ΍�Ϯγέ͋Ϊ˴ϣ˵ 

 

E quando são a primeira parte de um oração de genitivo, o plural pede a terminação ǹ, veja: 

Ele está como os mestres da cidade   ΔϨϳΪϤ˴ϟ΍�ϲγέ͋Ϊ˴ϣ˵�ϊ˴ϣ˴�Ϯ˴ϫ 

 

O Plural feminino se forma no geral acrescentando a terminação Ε΍ ao singular, veja: 

mestra Δγέ͋Ω˴ ˵mestras ΕΎγέ͋Ϊ˴ϣ˵. 

 

O plural Irregular se caracteriza por um remanejamento da fora do nome, em que altera a 

vocalização ou lhe acrescentam consoantes formativas dependendo do tema do plural 

próprio a forma singular de cada palavra, substantivo ou adjetivo, ou seja, existe vários 

temas para a formação do plural irregular. 
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Casa Ζ˲ϴΑ˴ �������� ������               casas  Ε˲Ϯϴ˵Α˵                ����������    tema  ϝ˲Ϯό˵ϓ˵   

Noticia ή˲Β˴Χ˴  ��� �����              �noticias έ˲ΎΒΧ˸΃ �����          ������     tema �ϝ˲Ύό˴ϓ˸΃�  

Homem Ϟ˲Ο˵έ˴   ��            ����   homens ϝ˲ΎΟέ˶                          tema �ϝ˲Ύόϓ˶�  

Escola Δ˲γ˴έ˴Ϊ˸ϣ˴                     escolas α˵έ˶΍Ϊ˴ϣ˴                       tema  Ϟ˵ϴϋΎϔϣ˴  

Verdade ΔϘ˴ϴϘ˶Σ˴                      verdades ϖ˵΋˶ΎϘΣ˴�                        tema �Ϟ˵΋˶Ύόϓ˴  
Ajuizado Ϟ˲ϗ˶Ύϋ˴                      ajuizados ˵˯ ϼϘϋ˵                      tema  ˵˯ ϼό˴ϓ˵  

Estudante ΐ˲ϟ˶Ύσ                   estudantes Ώ˲ϼσ˵                    tema ��ϝ˲Ύό͉ϓ  
 

Quadro Resumo 

 

Singular: 
Muçulmano / 

muçulmana ϢϠ˶δϣ˵����ΔϤϠ˶δϣ˵� 

Dual masculino Dois muçulmanos ϥ˶ΎϤϠ˶δϣ˵����Ϧ˶ϴϤ˴Ϡ˶δϣ˵� 

Dual feminino Duas muçulmanas ϥ˶ΎΘϤ˴Ϡ˶δϣ˵����Ϧ˶ϴΘ˴Ϥ˴Ϡ˶δϣ˵� 

Plural masculino muçulmanos ϥ˴ϮϤϠ˶δϣ˵����Ϧ˴ϴϤϠ˶δϣ˵� 

plural feminino muçulmanas �ΕΎϤϠ˶δϣ˵ 

 

 


